



# Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse

## En Fraternité, Vivre la Convivialité



**Fraternité, Convivialité** : deux mots que nous entendons souvent dans les discours divers et variés transmis par les médias lors de reportages ou écoutés, reçus en des lieux où nous sommes engagés.

Regardons ce que nous dit le dictionnaire ; nous trouvons, entre autres,

pour le mot **Fraternité** : « *lien particulier établissant des liens fraternels* »

et pour le mot **Convivialité** : « *rapports positifs entre personnes, dans la société* ».

Continuons notre quête de sens en relisant le chemin déjà parcouru et restant à parcourir pour vivre la **Convivialité** en Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse. A cette étape, il est important de rappeler quelques extraits de la Finalité de la Fraternité « *nous entraider à vivre ensemble notre mission de baptisés....Baptisés dans l'Esprit, nous voulons nous aider mutuellement... à approfondir et partager notre FOI en Jésus-Christ ressuscité....à communiquer notre Espérance chrétienne* ». Les mots ENTRAIDE, ENSEMBLE, ENTRAIDE MUTUELLE résonnent avec insistance dans notre engagement à suivre Jésus, en Fraternité; des liens particuliers s'établissent entre frères et sœurs.

**Jésus**, notre compagnon de route, nous a montré le chemin lors de son passage parmi nous.

Nous lisons dans les Evangiles, des textes emprunts de liens « positifs », amicaux, remplis d'humanité et de convivialité. Jésus aimait partager les repas avec ses disciples, avec ses amis, il était invité, et s'invitait : Noces de Cana, chez Marthe, Marie et Lazare, repas au bord du lac avec ses disciples, l'appel à Zachée pour demeurer chez lui et s'inviter à sa table, la marche et le repas.



Comme Jésus l'a fait avec ses contemporains, nous pouvons exprimer que, pour nous, le mot **Fraternité** est indissociable du mot **Convivialité**.

En Fraternité, la **convivialité** doit être vécue dans toute rencontre avec bienveillance, dans l'accueil simple et fraternel, dans l'écoute attentive et respectueuse, « *dans les petites attentions au jour le jour, les regards qui donnent confiance, les sourires qui donnent courage* » (extraits de la prière de la Fraternité).

**Les rencontres de fraternités locales** sont empreintes de cet esprit fraternel et convivial : s'accueillir, prier ensemble, échanger puis partager un goûter ou un repas tissent des liens fraternels bienveillants et conviviaux.

**La convivialité** se vit aussi en dehors des rencontres locales : visites, coup de fil, mail... pour se réjouir avec des frères et sœurs ou pour se faire proche lors d'événements particuliers vécus par l'un ou l'autre des membres. Les réseaux fonctionnent...et chacun se sent porter, accompagner par la Fraternité.

**Vivre la Convivialité** en Fraternité est encore plus visible lors des rassemblements annuels : assemblées de la Fraternité, récollections où il fait bon se retrouver en frères et sœurs d'une même et grande famille. Les pèlerinages à Lisieux, vécus en Fraternité, offrent un temps de ressourcement et de convivialité, à la découverte ou à la redécouverte des lieux de vie et des écrits de Ste Thérèse et de sa famille.

En cette approche de la période estivale, en Vendée d'une part et en Charente-Maritime d'autre part, une journée « **conviviale** » pour tous les membres et leur famille se profile le 1er juillet sous le signe de la détente. Joie, bonne humeur, balade, musique, jeux divers et variés, sans oublier le pique-nique sont au programme. Pour la Charente-Maritime, le lieu choisi est Chaniers près de Saintes, sur les bords de la Charente. Pour la Vendée, ce sera au Landreau, aux Herbiers ; cette journée permettra de retrouver les frères Missionnaires de la Plaine, résidents dans l'EHPAD.



*Que ce temps de vacances donne à chacun l'occasion de vivre des temps de rencontres conviviales qui réjouissent le cœur et répandent la chaleur d'un Esprit Fraternel.*

Suzanne Hiou